



Machte Jesus auch Ferien?



ESA

Im Monat Juli fahren ja viele Menschen in die Ferien. Ich habe dazu eine etwas komische Frage: Hat Jesus auch Ferien gemacht?

Wir wissen aus der Bibel, dass sich Jesus immer wieder in die Einsamkeit zurückgezogen hat, um zu beten und mit seinem himmlischen Vater allein zu sein.

Kann man das denn als Ferien bezeichnen?

Wer Ferien machen will, muss nicht weit wegfahren, um sich zu erholen. Es gibt dazu ganz verschiedene Möglichkeiten, die bei jedem Menschen anders aussehen. Viele Menschen reisen ja heute von Pontius zu Pilatus und sind am Schluss der Ferien müder als zu deren Beginn.

Hat denn Jesus wirklich nichts zu den Ferien gesagt?

Direkt nicht, aber man kann eine Stelle im Markusevangelium so deuten. Dort lädt Jesus seine Jünger ein: «Kommt mit an einen einsamen Ort und ruht ein wenig aus».

Was will Jesus damit sagen?

Ich glaube, dass Jesus seinen erschöpften Jüngern und auch uns zeigen will, dass wir nicht ständig angespannt und unter Druck sein können. Wir brauchen

auch Zeiten, in denen wir ausspannen, relaxen können. Zum menschlichen Leben gehört auch die Erholung.

Ist Faulenzen aber nicht unchristlich?

Nein, sicher nicht, aber alles zu seiner Zeit! Es gibt Zeiten, in denen wir arbeiten, aber es gibt auch Zeiten, in denen wir neue Kraft und Energie tanken sollen, die Seele baumeln lassen und uns an den Schönheiten der Natur und dem Mit-einander mit Menschen erfreuen sollen. Ein unausgeruhter Mensch wird ungemütlich und schliesslich unausstehlich. Wem nützt das?

Finden wir sonst noch etwas zum Thema Ferien in der Bibel

Jesus sagt: «Kommt alle zu mir, ich will euch erquicken!» Das alte Wort «erquicken» heisst nichts anderes als «wieder fit machen». Diese Einladung, zu Jesus zu kommen, sollten wir nicht überhören. Jeder Gottesdienst ist eine solche Einladung, bei Jesus Ruhe zu finden. Hier können wir seine Nähe und Gegenwart erfahren und bei ihm Halt und Geborgenheit finden.

Ich darf also mit gutem Gewissen Ferien machen?

Sie dürfen das nicht nur tun, sondern sie sind auch als Christ aufgefordert mit ihren Kräften verantwortungsbewusst umzugehen. Geniessen sie deshalb ihre Ferien und kommen sie mit Energie vollgeladen wieder zurück – egal wohin sie gehen: ob in ferne Länder oder auf Balkonien.

Besten Dank und auch Ihnen schöne Ferien!

mpl